

Les proches de

Gilbert FERRARA

ont la tristesse de faire part de son décès survenu le 5 février 2010, dans sa 82e année, et adressent un grand merci à tout le personnel de l'Hôpital de Bellerive pour son dévouement et sa grande gentillesse.

Ils remercient également tous les bénévoles, les voisins, les amis qui l'ont soutenu pendant sa longue maladie à son domicile, 8, rue des Vernes, à Meyrin.

Un recueillement musical aura lieu le mardi 9 février, à 16 h 15, au Centre funéraire de Saint-Georges.

018-659861